

3月号

## はつた

令和6年3月28日



暖かい冬になって積雪もなく桜の開花が早くなるという予報でしたが、3月途中から気温の低い日が続いています。楽しみにしている八田地域の桜の名所での「桜満開」は、ほぼ例年通りになりそうですね。(左の写真は昨年4月中旬地区公民館周辺の満開の桜です。)

さて、地区公民館の最も大きな事業「八田地区文化祭～趣味の日作品展～」を開催いたしましたところ、地域の皆様方から数多くの作品をご出展いただき、会場の八田コミセンには八田地域の方はもちろんのこと、他地域の方にもたくさんご来場いただきました。また、昨年に続いて設けた「お茶席」では、今年も「お茶を点てる」慣習を楽しんでいただけたように思います。6日間開催となった本年度の文化祭、地区公民館運営委員をはじめ多くの方々にお世話になりました。ご協力いただきました皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 八田地区文化祭「趣味の日作品展」より





温泉小学校のご協力により、注目の『大谷グローブ』を展示させていただきました。



出展者… 37名  
出品数… 177点  
来場者… 190名  
出展していただいた皆様、ご来場の皆様、ありがとうございました。

## 千谷すこやかクラブ・支え合い隊の共催事業より



3月12日（火）に千谷公民館において、千谷すこやかクラブと支え合い隊共催の事業が開催されました。30名以上の方が参加され地域保健センターの保健師さんの指導による「百歳体操」から始まり、「ふれあいゲーム大会」へ…。大変盛り上がった会になりました。そして最後に「懇親食事会」で会話をしながら楽しく食事をされた皆さん、笑顔いっぱいにご自宅に戻られたということです。



## 令和6年度当初の地区公民館事業のお知らせ

### 第1回男の料理教室

- ◇ 4月20日(土) 10時～14時
- ◇ 会場は、温泉支所調理室
- ◇ 講師の北村義和さんに、タケノコ、ワラビ、ゼンマイなどの春の山菜を用いた料理を考えもらっています。

### グランドゴルフ・ポッチャ練習会

- ◇ 4月18日(木) 9時～12時
- ◇ 会場は、防災広場・体育館
- ◇ いつものグランドゴルフに加えて、ニュースポーツ『ポッチャ』で楽しむ会を計画しました。ご参加ください！

